

tronçon de chou tout crû, qu'ils avaient déterré de dessous la neige.

Et ils sont partis.

Combien d'autres sont partis ? — où ? Dieu le sait : Mourir, sans doute abandonnés dans quelque coin, près d'une pauvre femme de mère abandonnée ou morte elle-même.

Cher Père, je ne fais pas une description exagérée ou même soulignée pour attendrir davantage vos lecteurs. Ce sont là des souffrances près desquelles nous passons souvent ; près desquelles hélas nous passons vite, parce que nous n'avons pas le morceau de pain qu'il faudrait donner.

... Petits enfants canadiens, que le Bon Dieu est bon qui vous a laissé vos parents, et leur donne de quoi vous faire vivre ! Demandez-leur de nous aider, pour l'amour de vous, à faire vivre tant d'enfants de votre âge qui meurent de faim, après avoir vu leurs pères tués par les méchants ! (1)

FR. T. MAHIEU, O.P.

— o —

Vie cachée de Jésus. Sa Science



ÉSUS a grandi, jusqu'au jour où il s'est révélé le Messie, comme un enfant du peuple. Fils d'ouvrier et ouvrier lui-même, il n'a eu que les leçons de sa Mère et de son père, et il n'a connu les Ecritures qu'à la Synagogue, qu'il fréquentait comme tous les jeunes hommes de son pays. Le Fils de l'homme avait-il besoin de Maître ? Son maître unique était le Fils même de Dieu qui l'inondait progressivement de sa sagesse éternelle. C'est de cette source infinie que découlaient la prudence et les réponses qui émerveillèrent les vieux docteurs d'Israël, dans la scène du Temple où le Dieu laissait filtrer à travers l'adolescent quelques rayons célestes,

(1) Nous recevrons avec joie les offrandes qu'on voudra bien nous envoyer pour cette malheureuse mission. Au nom de nos chers missionnaires, nous disons d'avance à nos généreux donateurs : Merci et que le bon Dieu et Saint Dominique vous le rendent. A. V.